

# *Nicaragua pide a la OEA dejar atrás posturas intervencionistas*



**...reiteramos ante el mundo que en Nicaragua votan los nicaragüenses, libres de presiones, de sanciones y chantajes.**

Guatemala, 10 nov (RHC) El embajador de Nicaragua ante la OEA, Arturo McFields (en la foto) , llamó a este organismo a mirar hacia el futuro y dejar atrás posicionamientos intervencionistas.

Ante cuestionamientos al reciente proceso electoral en su país por parte de algunas delegaciones participantes en la 51 Asamblea virtual del organismo, McFields recordó que «en Nicaragua se votó libre de presiones, chantajes, injerencias y sanciones».

«Queremos reiterar que en mi país votan los nicaragüenses y eso tiene que ser respetado, puntualizó en una intervención especial durante el diálogo abierto este miércoles de Jefes de Delegaciones y Observadores Permanentes con el Secretario General de la Organización de Estados Americanos, Luis Almagro, y el Secretario General Adjunto Néstor Méndez.

El representante permanente ante la OEA explicó que el pasado domingo, el 65 por ciento de la población acudió a las urnas y el 75 por ciento dio su respaldo a la gran Alianza de Unidad Nicaragua

Triunfa, por lo que llamó al organismo regional a no entrometerse en asuntos de soberanía.

«Creemos que si esta Asamblea lleva por nombre Hacia una América renovada, debe ver hacia el futuro y no hacia el pasado con posicionamientos neocolonialistas e intervencionistas», reflexionó.

McFields expresó que su Gobierno respalda los temas de cambio climático y está consciente de su vinculación con el desarrollo sostenible no como problemas de futuro, sino del presente y que deben ser atendidos.

Reiteró, asimismo, el apoyo a temas tan relevantes como el acceso a créditos a los países caribeños, en especial, dijo, porque ellos no son los que contaminan el planeta, sino los grandes industrializados y sin embargo, bloquean y dificultan el acceso a estos.

Nicaragua también aboga por el acceso equitativo a vacunas contra la Covid-19 porque muchos de los representantes de las naciones que nos antecedieron en el uso de la palabra las acapararon y por eso les negaron el acceso a muchos países pobres como el mío, denunció.

«Dejando el punto de orden cerrado, y en el que me vi obligado a participar, reiteramos ante el mundo que en Nicaragua votan los nicaragüenses, libres de presiones, de sanciones y chantajes», concluyó McFields.

La cita al más alto nivel de la OEA inició hoy con Guatemala como sede en formato virtual y se extenderá hasta el próximo viernes. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/276743-nicaragua-pide-a-la-oea-dejar-atras-posturas-intervencionistas>



**Radio Habana Cuba**